

## 掃水まちづくり協議会

# たより

令和2年4月1日  
掃水まちづくり協議会  
165号

掃水地区の皆様、  
ご協力 ありがとうございました!!

4月から、新しく令和2年度  
となります。

No.165  
昨年度は、《令和》と改元され、  
全国で様々な行事が開催されお

祝いムードとなりましたが  
月～10月にかけて台風による河  
川の氾濫や土砂崩れ等、各地で  
甚大な被害が発生しました。

掃水まちづくり協議会たより  
No.165  
4月から、新しく令和2年度  
となります。  
昨年度は、《令和》と改元され、  
全国で様々な行事が開催されお  
祝いムードとなりましたが  
月～10月にかけて台風による河  
川の氾濫や土砂崩れ等、各地で  
甚大な被害が発生しました。

体育部主催。体育部は4月  
には各部に先駆け、各自治会  
から選出された体育部チーフ  
の第一回目の会議を開催。体  
育部長をはじめ本部の部員、チ  
ーフのみなさんで肃々と準備  
が進められていきました。

体育祭の前日・当日は、部  
長・部員が中心となり、各地  
区のチーフ指導の下、体育委  
員の皆さん（総勢75名）が一  
丸となつて行つてくれました。  
開催当日は、熱中症が心配さ  
れる程の暑さの中、係を迅  
速・丁寧に行つてくれたおか  
げで事故もなく、地区的皆さん  
も大いに楽しめました。

### ◎ 夏まつり

青パトは、各自治会から選  
出されたボランティアのパト  
ロール隊で、一ヶ月に二十日  
ほど掃水地区内の巡回と、加  
満多巡査長も交え、二ヶ月に  
一回会議を開いて、地区の安  
全を担つています。



### ◎ 柳田地区文化祭

教育文化部と公民館の共催。  
運営面は、教育文化部と公民  
館が中心となり、出展・出店

<b>掃水まちづくり協議会 第15回総会</b>
5月 17日(日)
※日程その他変更の可能性あり
<b>市民体育祭</b>
5月23日(土) 午後～
掃水小学校 運動場
※日程その他変更の可能性あり

◎ リサイクル工場見学  
環境美化部と掃水小学校の  
共催。小学四年生全員を引率。

◎ 地域振興部主催。自治会を  
巻き込んで、大きな行事の一  
つです。地域振興部は5月  
から何度も会議を開いて綿密  
な計画と準備を進めていきま  
した。準備や片づけには体育  
委員や老人会の皆さんのご協

◎ 三世代友好競技  
体育部主催。世代を超えて  
楽しめる三世代友好競技のシ  
ヤツフルボードは、各地区の  
チーフと選手のみなさんで盛  
り上げてくださいました。こ  
のゲームは、ルールもあまり

◎ 教育文化部と公民館の共催。  
運営面は、教育文化部と公民  
館が中心となり、出展・出店  
者の皆さんが担当してくださ  
いました。また、文化祭での  
即売会や出店された方々から  
は協議会への寄付も頂き、あ  
りがとうございました。

たものを除き、実施  
する事ができました。  
これもひとえに、  
まちづくり協議会の  
役員や各地区の自治  
会長はじめ、公民館、専門部の  
部員、そして何より地域の住民  
の皆様方の多大なるご協力のお  
かげと心より感謝申し上げます。

今月号では、令和元年度の行  
事を開催順に振り返つてみたい  
と思います。  
今年度から総会が5月になり、  
その6日後体育祭が開催される  
という慌ただしさでした。

今年度から総会が5月になり、  
その6日後体育祭が開催される  
という慌ただしさでした。

◎ グラウンドゴルフ大会  
体育部が老人会と共に、年  
二回開催。勝敗にこだわりな  
がらも競技を楽しんでいます。

演技発表や盆踊りなど、たく  
さんの人が参加してくれて  
盛大な祭りとなりました。

◎ 柳田地区合同避難・防災訓練  
消防署や柳田地区の消防団、各  
地区の自治会長協力の下、た  
くさんの地区の皆さんのが参  
加した行事でした。近年、大き  
な被害に見舞われる事なく過  
ごしているこの地区で、今一  
度防災について認識したい大  
切な行事です。



◎ 芸能まつり  
教育文化部と公民館共催。  
各地区自治会長協力の下、地  
区の皆さんのが日頃の練習の成  
果を発表した行事でした。

◎ グラウンドゴルフ大会  
体育部と老人会共催。老人

会は、グラウンドゴルフ大会  
だけでなく、隔月趣向を凝ら  
した企画を立てて活発に活動  
しています。その中には、樂  
しむだけでなく、地元への貢  
献活動も入っています。

◎ 柳田地区文化祭  
教育文化部と公民館の共催。  
運営面は、教育文化部と公民  
館が中心となり、出展・出店

で、今後たくさんの団体・グ  
ループに楽しんでもらいたい  
競技です。

難しくなく、室内で出来るの

## ◎クリーン作戦

環境美化部と国土交通省との共催。環境美化部が中心となり、各地区の自治会長はじめ、住民の皆さんや小・中学生、また地区内にとどまらず近隣の会社や団体などたくさんの人々に協力していただきました。



掃水まちづくり協議会より No.165

## ◎草刈り十字軍

体育部と公民館の共催。小學生対象の事業です。地区的皆さんにスタッフになつていただきました。センター職員の皆さんは関わってくださっています。

その他、環境美化部が年2回花いっぱい運動で地域の美化活動に貢献しています。

まちづくり将来事業計画から起ちあがったワンディサロンと松阪市防災課とのコラボで開催された講座は、主に高齢者への防災啓発事業として年3回開催されました。

## ◎凧を作つて 揚げてみよう

学生対象の事業です。地区的皆さんにスタッフになつていただきました。センター職員の中尾さんは美味しい善哉を作つていただきました。

の事業に限らず、全ての行事に公民館長やセンター長・職員の皆さんは関わってくださっています。

小学生は、昔懐かしい遊びーお手玉や折り紙、ベーチャー、あやとり・・・みんな、少年・少女の時代に戻つて夢中になつて遊んでいました。また、俳句や手品のコーナーもあり、頭の体操にもなつっていました。

幼稚園児は、それぞれの年代で、歌や踊り、楽器演奏などを披露してくれました。年少さんの愛らしさ、随分しつかりしてきた年中さん、そして年長さんの素晴らしい太鼓のバチさばき。皆さんは、それぞれの園児たちに大きな拍手を送つて楽しんでいました。



2月27日(木)、今年度二度目の給食サービスが櫛田地区市民センター1階ホールで実施されました。

この事業は、70歳以上の独居、または80歳以上の高齢者世帯の方々を対象に、福祉会が実施している事業です。「(給食ボランティアスタッフの)皆さん

が作つてくれる美味しいお弁当を食べながら、お喋りするのをいつも楽しみにしています・・・ありがたいことですわ。」と参加者の方も喜んでいました。

次は、会場を幼稚園に移してのお楽しみ会。



## 伝言板

### \*老人会よりお知らせ\*

新型コロナウイルス感染拡大を受け、当分の間全ての競技について休ませていただきます。

尚、再開させていただくことになりましたら、改めてご連絡させて頂きます。



△三脚忌のお知らせ△  
5月4日は奥田三角の命日です。左記の日程で三脚忌を行います。

日 時 5月4日（月）  
(みどりの日で祝日です)  
午前10時

場所 枕山墓地  
持ち物 献花用の花1本  
(庭先の花で結構です)

\* 奥田三角の書について  
解説をする予定です。

\* 駐車場は須賀神社前をご利用下さい。  
(お近くの方はなるべく歩いてお越し下さい)

### 第15回総会のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大を受け、第15回掃水まちづくり協議会定期総会は【規模を縮小し、予定通り5月1日(日)に開催】する事になりました。

詳細は《たより5月号》でお知らせ致しますので、ご了承いただけますようお願い申し上げます。

(掃水まちづくり協議会)